

Bericht der Fußball-Jugendabteilung

Der TSG ist nun schon im dritten Jahr Mitglied einer Spielgemeinschaft mit den Sportkameraden vom TSGV Hattenhofen, dem TSV Ohmden und dem TSV Holzmaden.

Von den ganz Kleinen in der F-Jugend bis zur B-Jugend können wir im Jahr 2024 allen Altersklassen attraktiven Übungs- und Spielbetrieb auf den Sportgeländen anbieten. In der neuen Saison werden wir auch wieder eine vollständige A-Jugend mit anbieten können.

In den untersten Jugenden zählt man den Erfolg zurzeit ja leider nicht mit Toren oder Punkten, maximal kann man an der Teilnahme ablesen, wie erfolgreich die Arbeit in diesem Bereich ist. Offiziell sind diese nicht Teil der Spielgemeinschaft – der wfv schließt diese Jugenden da noch aus – aber mit diesem Gradmesser der Teilnahme würden wir uns selbst ein sehr annehmbares Zeugnis ausstellen.

In den oberen Jugenden spielen wir eine beziehungsweise gar drei Klassen über der „Sicherheitsliga“ und sind attraktiver Ansprechpartner für ambitionierte junge Menschen auch aus anderen Ortschaften, die uns verstärken wollen. Aktuell hat die B-Jugend drei Spieltage vor Schluss die Meisterschaft eingefahren.

Am Weihnachtsmarkt im Ortskern konnten wir uns im vergangenen Jahr wieder präsentieren. Es gibt noch Raum für Verbesserungen, aber immerhin sind wir nach einem Jahr Unterbrechung wieder dabei.

Aktuell suchen wir nach einem Namen für unsere Spielgemeinschaft, die Abkürzung ZHOH oder ZHH ist doch zu sperrig und nichtssagend. Ausgeschrieben würde kein Trikot dieser Welt ausreichen, den Namen auf dem Rücken aufzudrucken...

Über einen Gemeinschaft stiftenden Namen wollen wir noch intensiver zusammenwachsen, vielleicht gelingt es uns auch noch, einen Gesamt-Jugendleiter für uns zu gewinnen, der uns hilft, Professionalität und Spaß, Ehrenamt und Engagement weiter zu entwickeln.

Für die JSGM

Dierk Kubert

Kommissarischer Leiter Jugendfußball TSG Zell.